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SÚMULA DA 69ª REUNIÃO DO CONSELHO DIRETOR DO CAU/PR 
 
DATA 11/09/2023 HORÁRIO 14h às 16h30min 
LOCAL Conferência Online por meio da Plataforma Microsoft TEAMS 

 

 PARTICIPANTES 

Milton Carlos Zanelatto Gonçalves Presidente 
Thaís Clementina Marzurkiewicz Coordenadora da CED 
Claudio Luiz Bravim da Silva Coordenador da COA 
Eduardo Verri Lopes Coordenador da CEF 
Walter Gustavo Linzmeyer Coordenador da CEP 
Ideval dos Santos Filho Coordenador da CPFi 

ASSESSORIA / 
CONVIDADOS 

Lucas Rieke Gerente Geral 
Alessandro Boncompagni Junior Supervisor de Plenária e Órgãos Colegiados 
Edvaneide Amâncio de Lima Chefe de Gabinete 
André Gabinio Supervisor de Gabinete 

 
Leitura da Pauta e Aprovação da Súmula 

Encaminhamento 1. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO iniciou a reunião perguntando se 
haveria pontos de pauta a serem incluídos. Foi solicitada a inclusão do ponto extra 
pauta “Deliberação nº 19 CEF-CAU/PR – Parecer Jurídico”. 

2. Colocada em votação pelo Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, 
a pauta foi aprovada por unanimidade. 

 
ORDEM DO DIA 

1 Palavras do Presidente 

Fonte Presidência 
Relator Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 
Encaminhamento 1. Primeiramente, o presidente MILTON CARLOS ZANELATTO informou que o gibi da 

Turma da Mônica foi recebido pela gráfica e já foi realizada a contrapartida de 5% do 
Instituto Mauricio de Sousa. Informou sobre a distribuição do material e parcerias com a 
Secretaria de Educação e Prefeitura de Curitiba com as ações do CAU EDUCA. Informou 
que houve solicitação de exemplares de prefeituras de fora do Estado e que havia previsão 
de cotas para o CAU/BR e algumas UFs. Apesar de algumas questões de vedação de ações 
por conta do período eleitoral, a divulgação está sendo feita com a análise prévia do 
jurídico para evitar problemas eleitorais. 

2. O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO informou, sobre o fórum de coordenadores, 
que o tema será debatido ao longo desta reunião. Não houveram maiores 
encaminhamentos. 

 
2 Contas de Julho  

Fonte CPFi 
Relator IDEVAL DOS SANTOS FILHO 
Encaminhamento 1. O Coordenador da CPFi, IDEVAL DOS SANTOS, fez um breve resumo de cada item 

do relatório de contas de Julho para ser levado para aprovação em Plenária, 
esclarecendo dúvidas pontuais. Não houveram maiores encaminhamentos. 
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3 Reuniões Extraordinárias (2). Reprogramação Orçamentária e Eventos CEP 2023 

Fonte CEP 

Relator Walter Gustavo Linzmeyer 
Encaminhamento 1. O Coordenador da CEP, WALTER GUSTAVO LINZMEYER, solicita esclarecimentos 

sobre a possibilidade de a CEP realizar mais duas reuniões extraordinárias ainda 
neste ano, e é explicado pelo presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 
que há um entendimento jurídico de que elas se tratam de um rito normal e podem 
ocorrer sem problemas, desde que não haja situações como a convocação de 
membros externos. O conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER explica os 
detalhes do extenso trabalho da CEP que justificam a realização de mais duas 
reuniões extraordinárias. 

2. Quanto à reprogramação orçamentária e eventos da CEP, o conselheiro WALTER 
GUSTAVO LINZMEYER explica sobre a importância da participação no encontro 
previsto para Vitória/ES, em que será elaborado o relatório final, e como a 
comissão tem trabalho para adequar os valores e viabilizar a questão. O presidente 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES explica que o evento de Foz do Iguaçu 
está mantido, mas está viabilizando junto ao CAU/BR a participação financeira na 
organização do evento. Finalizando o conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER 
diz que a comissão tenta viabilizar, dentro da reprogramação, recursos para 
participação para ser aprovado em plenária. Não houveram maiores 
encaminhamentos. 

 
4 Fórum de Coordenadores 

Fonte Presidência 
Relator Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 
Encaminhamento 1. O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES retoma a palavra para 

explicar sobre a consulta em relação à realização do Fórum de Coordenadores, 
informando que a assessoria jurídica entende que a realização é possível, mas que, 
por conta das restrições do período eleitoral, o pagamento de diárias e passagens 
para públicos externos não é permitido. A sugestão seria realizar os convites, 
analisados pela comissão eleitoral para ter o máximo de isenção, e agendar o 
encontro para depois das eleições.  

2. O presidente ressalta, ainda, a importância da entrega, pelas comissões, dos 
estudos de reprogramação orçamentária para definição, o quanto antes, das 
prioridades de cada uma e da possibilidade de realocação dos recursos já na 
próxima plenária. Não houveram maiores encaminhamentos. 

 
EXTRA PAUTA 

 1 Deliberação nº 19 CEF-CAU/PR – Parecer Jurídico   

Responsável MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 

Encaminhamento O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES explica, sobre a Deliberação 
nº 19 CEF-CAU/PR, que o parecer da assessoria jurídica sugere a correção da 
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deliberação, tendo em vista a impossibilidade legal de suspensão de solicitação de 
registro frente a especificidades de cursos em EAD. Ficou definido que o tema sera 
repassado à CEF, que reanalisará a questão em conjunto com a assessoria jurídica. Na 
sequência, um breve debate sobre a falta de uniformidade das decisões a respeito da 
aprovação de cursos via EAD tanto judicialmente quanto em termos de 
posicionamento do CAU/BR. Não houveram maiores encaminhamentos. 

 
PAUTA PLENÁRIA nº 159 

Encaminhamento 1. Após repassar todos os pontos previstos para a pauta da Plenária 159, o presidente 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES pergunta se há algum ponto a ser 
incluído na pauta. Não havendo maiores manifestações a pauta foi aprovada por 
unanimidade. 

2. O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES informa que a licitação da 
empresa de degravação das reuniões está em fase de finalização, o que 
possibilitará a realização do certame para colocar em dia todas as atas e súmulas 
em atraso. O conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER ressalta a importância da 
resolução dessa questão, para que nenhuma deliberação se perca. O presidente 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES reforça que não há negligência, mas sim 
uma dificuldade na contratação, já que os certames anteriores deram desertas.  

3. O conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER registra sua solidariedade ao povo 
do Rio Grande do Sul por conta dos desastres causados pelas chuvas, bem como 
ao povo marroquino frente ao forte terremoto no país. Aproveita a oportunidade 
para deixar o alerta do papel da arquitetura e do urbanismo frente às alterações 
climáticas observadas globalmente. 

4. Não havendo maiores encaminhamentos, a reunião é encerrada. 
 

 

MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 
Presidente do CAU/PR 

ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR 
Assistente-Relator 
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